

2016 / 2017

INCENTO

Das Gästemagazin

07

Neues aus der Stadt
News from Cologne

26

Aktuelles aus den Kölner Museen
The Latest from the Museums of Cologne

38

Was der Winter in Köln bietet
What Winter in Cologne Has to Offer

48

Das erleben Sie im Kölner Sommer
Experience Summer in Cologne

 **AMERON COLLECTION**
HOTEL REGENT KÖLN



Auch nach seinem Abriss, Neubau und der Wiedereröffnung im Jahr 2006 verweist das Traditionshaus auf seine prominenten Gäste. Viele Künstler, Musiker und Schauspieler kehrten hier ein. So schmückten nun Auszüge aus dem historischen Gästebuch die Lobby des Hotels. Das Portrait-Sujet wurde von dem Künstler **Detlef aus dem Kahmen** erneut aufgegriffen und humorvoll in seine Bista-Grafiken „Die schmutzigen Räuber“ adaptiert.

Die karikaturhafte Inszenierung, ein prominentes Stilmittel der Medienbranche, macht sich auch die bekannte Berliner Fotografin **Tina Winkhaus** zum Thema. Sie porträtiert in ihren Arbeiten die junge Generation. Die Kunstwerke sind in der Hotellobby zu finden.

Die Flure und die 5 Konferenzräume zieren abstrahierte Printgrafiken diverser internationaler Künstler wie z.B. von **Mark Rothko**, einem der bedeutendsten Repräsentanten des abstrakten Expressionismus und der Farbfeldmalerei.

Schöne Glasvasen von Guaxs in korrespondierenden Farben zieren u.a. die edle Konsole von Les Heritiers. Die coolen Drehsessel „Giorgia“, mit Kernleder von Boxmark bezogen, wechseln mit modernen Divans. Über allem thront in der Mitte der Lounge eine große und zugleich filigrane Bronzeskulptur, eine Neuinterpretation alla Giacometti. Die, mit Parasolglas verkleideten, Screens geben den Räumen

eine Struktur und schaffen so eine gemütliche Atmosphäre. Edle Makassaroberflächen, grafische Tapeten von Cole&Son, Missonistoffe in der Bar, seidenartige Stoffe und Wandbespannungen der Firma Vescom und das speziell für das Hotel entworfene grafische Teppichdesign im 70ies Stil in leuchtenden Farben runden das Gesamtensemble ab.

Zudem unterstreichen die Fotografien, Grafiken und Kunstdrucke den loungig-wohnlichen Charakter des stark frequentierten Businesshotels mit 178 Zimmern. Lassen Sie den Tag beim Stöbern in einem Coffeetable-Book aus der hauseigenen Bibliothek am Kamin ausklingen. So empfängt das Hotel Regent seine Gäste in einem „kleinen Stückchen Heimat“, fern ab vom schrillen und stressigen Alltag der Medienmetropole am Rhein.

Unser Partner
FINE ROOMS
ARCHITECTURE • ART • INTERIOR • PRODUCT DESIGN



Following its demolition, reconstruction and reopening in 2006, the traditional hotel continues to make reference to its prominent guests. Numerous artists, musicians and actors have stayed here. Now, extracts from the historic guest book of the hotel adorn the lobby. The portrait subject was captured anew by the artist **Detlef aus dem Kahmen** and humorously adapted in his Bista artwork "Die schmutzigen Räuber".

The caricaturist style, a prominent device of the media sector, is also focal to the work of the renowned Berlin photographer **Tina Winkhaus**. In her images, she portrays the young generation. The artworks can be found in the hotel lobby.

The hotel's hallways and 5 conference rooms are adorned with abstract print graphics from various international artists, such as **Mark Rothko**, one of the most significant representatives of abstract expressionism and the Color Field genre.

Attractive glass vases from Guaxs in corresponding colours grace the fine consoles from Les Heritiers. The cool "Giorgia" swivel chairs, covered with saddle leather from Boxmark, alternate with modern divans. A large, yet delicate bronze sculpture rises up in the centre of the lounge, a new interpretation alla Giacometti. The screens, clad in Parasol glass, lend structure to the spaces, and in

doing so create a cosy atmosphere. Fine Makassar surfaces, graphic wallpapers from Cole&Son, Missoni fabrics in the bar, silky fabrics and wall coverings from Vescom, and the graphic carpet design - specially produced for the hotel in vivid colours in a 70s style - complete the overall ensemble.

Photographs, graphics and art prints further complement the casual and homely character of the popular business hotel with its 178 rooms. Allow the day to draw to a close by the fire, while browsing through a coffee table book from the hotel's own library. This is how Hotel Regent welcomes its guests to a "small piece of home", far removed from shrill and stressful everyday life in the media metropolis on the Rhine.

Our partner
FINE ROOMS
ARCHITECTURE • ART • INTERIOR • PRODUCT DESIGN